

Candidatura en Puebla o Paquete Económico 2024, así planea Ignacio Mier su futuro político

Este lunes 18 de septiembre, la dirigencia nacional de Morena emitirá las convocatorias para las nueve gubernaturas que estarán en juego el siguiente año



El diputado federal y coordinador de la fracción parlamentaria de Morena en San Lázaro, Ignacio Mier, informó que solicitará el permiso de sus compañeros de bancada para determinar si solicita licencia para participar en el proceso interno del partido en Puebla o si bien, debe continuar en su cargo durante la discusión y aprobación del Paquete Económico 2024.

El diputado poblano aseguró que desde su perspectiva se debe anteponer el interés de la patria por el bien de todas las entidades antes que las aspiraciones personales por lo que no descartó quedarse en la Cámara de Diputados para conducir el trabajo legislativo de su partido en la definición del presupuesto federal del siguiente año.

Este lunes 18 de septiembre, la dirigencia nacional de Morena emitirá las convocatorias para las nueve gubernaturas que estarán en juego el siguiente año y será a partir del día 25, del mismo mes, cuando los interesados deberán manifestar su interés de participar.